



*Prendre Soins des Malentendants*

La Fraternité Chrétienne des Malentendants est une association basée dans le Val-de-Marne qui, par des ateliers et groupes de partage, aide les personnes en perte d'audition à mieux vivre leur handicap en leur permettant de sortir de l'isolement, en leur apportant des conseils et informations face aux difficultés du quotidien et ainsi en permettant à ces personnes de regagner leur confiance en eux.

Les responsables de l'association ont été sensibles à la question des aidants familiaux et ils participent, depuis 2015, à des ateliers organisés par ASTER-ICF en y faisant intervenir un de leur formateur pour expliquer le mécanisme de la perte d'audition et proposent de se mettre en situation pour percevoir ce que produit le fait de ne pas entendre concrètement (erreur de compréhension, isolement, repli sur soi, perte de repères).

<http://www.malentendant.org>

